

PERLES VOLÉE 7



Introverti en début d'année et en manque de sens quant à sa formation à l'ECG, Anton*, 19 ans, a pris confiance en lui, s'est ouvert et a décidé de reprendre ses études, en sachant cette fois-ci pourquoi il s'y investit. Il a réalisé, dans le cadre du projet artistique de la volée 7, un court-métrage d'animation sur la quête de soi que vous pouvez visionner ici: <https://www.youtube.com/watch?v=jZFXB3VzxJA>

Katrina*, 20 ans, a tout au long de l'année, expérimenté des sorties de zone de confort pour sans cesse se dépasser, sentir ses limites et apprendre à les respecter: jeûner pendant 3 jours, s'enterrer vivante dans le jardin, courir un semi-marathon, etc. Elle va continuer à faire régulièrement des expériences inédites dans sa vie, au moment où elle entame ses études universitaires en psychologie.

* prénoms d'emprunt

En mars, la volée 7 a choisi de passer un mois sans téléphone, histoire de questionner son lien au numérique, à la dépendance et au lien social. Reportage de Canal Alpha à voir ici: <https://www.canalalpha.ch/play/le-journal/topic/37352/des-jeunes-tentent-le-pari-fou-dun-mois-sans-telephone>

Passionné de musique et aux prises avec une situation familiale compliquée, Merlin*, 17 ans, a écrit sa première chanson, qu'il a chantée au groupe lors de la présentation des autoportraits du dernier jour. Extrait:

On était treize
Un chiffre qui ne met pas à son aise
En une semaine nous nous sommes liés
Une maison malgré les horreurs du passé
Je me suis reconstruit et a jailli
Enfin la personne que je suis.

Reportage en images prises par Vincent Muller paru dans l'illustre du 7 août 2025 «Une année pour prendre confiance»



Il y a un mois, c'était le dernier jour à A Part Entière pour les 14 jeunes de la dernière volée. Il est temps de partir chacun de son côté. Mais avant de se séparer, ils ont eu l'occasion de faire leur autoportrait sous la forme qu'ils souhaitaient devant ses camarades et les enseignants.

PHOTOS VINCENT MULLER

Une année pour prendre confiance



Certaines des activités de l'année sont très proches de la réalité. Par exemple l'atelier réparation-couture où, un peu donné visiblement dans la bonne humeur par Virginie Giron, au centre de l'image.

PHOTOS VINCENT MULLER

Samedi après un stage découverte chez Cartas Jura, plus précisément au magasin de la seconde main COMMS de Delémont.

PHOTO VINCENT MULLER

REPORTAGE

REPORTAGE